Beschluss des Beirats Mitte

vom 20. Dezember 2021

zur

Fahrradpremiumroute D15 Osterdeich: Abschnitt Mozartstraße bis Sielwall (2)

Dem Beirat Mitte wurde auf seiner Sitzung am 07. Dezember 2021 der geplante Ausbau der Fahrradpremiumroute D15 Osterdeich für den Abschnitt Mozartstraße bis Sielwall vorgestellt. Die Planung zum Ausbau der Fahrradpremiumroute ist Bestandteil des VEP 2025 von 2018. Die vorgestellte Planung befindet sich in einem sehr frühen Stadium der Abstimmung. Der Umfang der Streckenlänge erfordert eine abschnittweise Planung. Auf dem Abschnitt zwischen Mozartstraße und Sielwall wird der Radweg in Richtung Fahrbahn erweitert und ein erforderlicher Sicherheitsstreifen angelegt. Eine Verbreiterung in Richtung Baumbestand ist nicht möglich, da ein solcher Ausbau das Wurzelwerk schädigen würde. Die derzeit in diesem Bereich liegenden Stellplätze (80 – 85) müssen entfallen. Im Gegenzug werden 16 neue Stellplätze an Stellen des Abschnitts hergestellt, an denen kleinere Bäume stehen. Zudem werden ca. 40 neue Stellplätze gegenüber der Theatergarage entstehen.

Zwar ist das Parkhaus Ostertor (Theatergarage) bereits stark ausgelastet, aber eine Entlastung der Anwohner*innen sollte hier noch möglich sein. Der Beirat schlägt daher vor, im Rahmen einer Kompensation der Stellplatzminderung zugunsten des Ausbaus der Fahrradpremiumroute von den 181 Parkplätzen für Kurzzeitparkende in der Theatergarage ca. 30 Stellplätze für die Anwohnerschaft zu einem Anwohner-Tarif zur Verfügung zu stellen.

Beschluss:

Der Beirat Mitte bittet das Verkehrsressort der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau Verhandlungen mit der BrePark aufzunehmen, um das Kontingent der Anwohnerparkplätze zum Anwohner-Tarif um ca. 30 Plätze aufzustocken und den Radius für die Anspruchsberechtigung auf einen Anwohnerparkplatz angemessen zu erweitern. Damit soll die Stellplatzminderung am Osterdeich aufgrund des Ausbaus der Fahrradpremiumroute kompensiert werden.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

Bremen, den 20. Dezember 2021 Der Fachausschuss für Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats Mitte